

西高 News

平成27年 5月発行
西大寺高校総務課

☆ 新年度がスタートしました ☆

4月8日（水）入学式

真新しい制服に身を包まれた320名の新入生が入学しました。入学式の後是对面式、始業式と高校生活の初日からたくさんの行事が行われました。新入生の皆さん、一日も早く西大寺高校の生活に慣れて、先輩たちとともに充実した高校生活を送ってくださいね。



入学式



対面式

部活動オリエンテーション

様々な部活動の勧誘活動が行われています。西大寺高校と言えば、「文武両道」。勉学と部活動と両方をしっかり頑張ろう。



吹奏楽部



書道部

西高の球技大会はサイコー♪ 4月24日（金）

好天に恵まれた球技大会。グラウンドでは一日中クラスのチームを応援する元気な声が響き渡っていました。今年も盛り上がりました！



男子 優勝チームは3年7組Aチーム、2位は3年3組Aチーム、3位は2年5組Bチームでした。
女子 優勝チームは2年2組Aチーム、2位は3年6組Bチーム、3位は3年2組Aチームでした。

おめでとう！！

《 特集 》 1年生の宿泊研修 @ 関谷

4月16日・17日の2日間、新入生宿泊研修が関谷学校で行われました。『真の西大寺高校生になる』ことを目標に、1年生8クラスは一泊二日の厳しく楽しい合宿を行いました。



先言後礼で授業
もばっちり！

足がしびれましたが、
頑張りました！

【クラス別活動】マナー講座

【講堂学習】 国宝の関谷学校講堂で論語の学習



【校歌コンクール】 どのクラスもしっかり校歌を覚えて大きな声で歌うことができました。優勝は5組。



【楽しいお食事タイム】 今年はバイキング形式。もりもり食べました。

《 研修を終えての感想文から・・・ 》

- 校長先生のグローバル講話の中に、「人とつながるためには、相手のことを知ろうとする気持ちが大切。」という話がありました。私は、これを聞いて、今までの自分はどうだったかな、と考えました。すると、私は今まで、誰かと話す時にいつも、相手が話しかけてくれるのを待っていたことに気がきました。相手のことを知りたい、という気持ちが無かったのではないと思います。でも、自分から相手に聞いたり、話しかけたりして、その気持ちを伝えようとしなければ、なかなか相手のことを知って、仲良くなる、ということはできないんだと知りました。
- 研修の中で特に学んで印象に残っていることの一つは、ビジネスマナーについてです。あいさつや礼の仕方は社会に出てから、最も大切なものであると考えているので、とても役に立つ学習でした。
- 一泊二日の関谷研修に行く前、私は色々なことがとても不安でした。「友達ができるかな？」「楽しめるかな？」と、思っていました。でも、今回の宿泊研修でまだ一度も話したことがない人ともたくさん話することができました。もちろん、まだ話したことがない人もいますが宿泊研修に行く前よりもたくさん友達が増え、クラスにだんだん馴染めてきたと思います。
- 校歌コンクールでは前日の夜にみんなで輪になって練習しました。最初は音程があわず成功できるか不安でしたがだんだん心が一つになり音程もそろそろようになりました。部屋に戻ってからみんな校歌を覚える練習をしたり、自分のパートの音量調節をしたりしました。そして当日。みんなの心や気持ちが一つになり無事終わることができました。結果は惜しくも優勝ではなかったけれど、私の中では優勝です。

